

## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

### Comunicado 226

#### Alcaldía Cuajimalpa requiere mayor presupuesto para mantenimiento de escuelas

- *El próximo año fiscal se continuará la coordinación con las autoridades capitalinas y federales en la estrategia de seguridad y de fomento al empleo*

**15.11.23.** Las personas legisladoras que participaron en la mesa de trabajo de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso local con el encargado del despacho en la alcaldía Cuajimalpa de Morelos, Carlos Alberto Gómez Hernández, reconocieron la forma en que se ha ejercido el presupuesto asignado para el ejercicio 2023.

Al iniciar la ronda de réplica, el diputado Carlos Joaquín Fernández Tinoco (Asociación Parlamentaria Ciudadana) preguntó por las medidas implementadas para brindar servicios a los sectores más vulnerables de la demarcación; si se prevé la creación de nuevos programas para impulsar la economía o reforzar alguno de los ya existentes. En lo referente a la seguridad pública, celebró los resultados obtenidos y preguntó cuáles fueron las estrategias para lograrlos.

La legisladora Mónica Fernández César (PRI) aplaudió las acciones reportadas como parte de la inversión y el gasto en la alcaldía; asimismo, señaló que la información presentada en la mesa de trabajo es consistente con la eficiencia y eficacia demostrada por el alcalde. Además, reiteró su apoyo para la obtención de resultados positivos para el 2024.

En su turno, el diputado Raúl de Jesús Torres Guerrero (PAN) solicitó detalles de las acciones emprendidas contra la violencia de género, el medio ambiente y la reforestación de zonas protegidas; y pidió conocer cómo se utilizarán más recursos para que, junto con la iniciativa privada, se implementen acciones para fortalecer el empleo.

Finalmente, el diputado José Fernando Mercado Guaida (MORENA) solicitó información sobre la inversión en programas sociales, sobre todo la enfocada a niñas y niños, y pidió no dejar que el proceso electoral contamine las responsabilidades que tienen en la demarcación, a fin de entregar "buenas cuentas" y "cuentas claras" a la siguiente administración.

## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

### **Cuajimalpa continuará trabajando coordinadamente con autoridades capitalinas y federales**

En respuesta a los cuestionamientos de las y los legisladores, el funcionario Gómez Hernández insistió en que el techo presupuestal para el 2024 es insuficiente, por ello reiteró su petición al Congreso para que autoricen una ampliación de 56 millones de pesos para atender diversas necesidades.

Detalló que, del dinero solicitado, 30 millones de pesos se canalizarían al mantenimiento de escuelas de educación básica; cinco millones a la compra de pintura para reforzar el Programa Pinta tu fachada; cinco millones más al suministro de gas para las construcciones nuevas donde se tienen albercas y cinco millones de pesos para amortizar el aumento anual de los costos por el servicio de la Policía Auxiliar.

Además, dos millones se reservarían para obras por deslaves en tiempo de lluvias y dos millones de pesos más para la adquisición de material para el mantenimiento y operación hidráulica de agua potable.

En tanto que tres millones de pesos se programarían para el mantenimiento preventivo de inmuebles públicos, así como para el pago de nóminas del personal de los centros generadores y para el mantenimiento de éstos.

El encargado de despacho afirmó que el estandarte de la administración que inició Adrián Rubalcava Suárez siempre ha sido la conciliación y la responsabilidad, y adelantó que en 2024 continuarán trabajando coordinadamente con las autoridades capitalinas y federales en la estrategia de seguridad y de fomento al empleo.

En su intervención final, el funcionario aseguró que esta alcaldía es la más segura de la capital, gracias al trabajo coordinado con el gobierno capitalino; que se busca erradicar la violencia contra las mujeres; e insistió en que niñas, niños y jóvenes son prioridad, por lo que se han renovado 7 deportivos que ofrecen diversas actividades y se apoyará a los estudiantes que buscan un lugar en la educación media superior, para evitar su rechazo.

--oOo--